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11-5 ~2J, der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVU. Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G E 

des Abgeordneten Dipl.Soz.Arb. Manfred Srb und Freunde 

an die Frau Bundesminister für Unterricht, Kunst und Sport 

betreffend Förderungsge$etz für innovative Kulturprojekte 

Milliarden werden in Hochkultur, traditionelle Kultur und 

Förderung (Subventionen) von Unternehmin zur V~~wirklichung 
kommerzieller Kultu~ gesteckt. 

Für die Förder~ngvon innovativen Initiativen, Kulturhäusern 

und Einzelkünstlerri werden in Österreich jedoch kaum Mittel 

ausgeschüttet. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an die Frau 
" 

Bundesminister fOr Unt~rricht, Kunst und Sport folgende 

A N FRA G E 

1. Wann wird endlich,ein vom Verein "H.O.A.P.-INT" und von 

der ARGE JUZI gefordertes Kulturförderungsgesetz verwirk

licht, das die iwihgende Förderung von innovativen Initia

tiven, Künstl~rhäusern und Einzelkünstlern vorsieht? 
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